

Europa-Flagge zeigen!

Heute am 28. Juli 2016 sind Städte und Kommunen in ganz Europa dazu aufgerufen, die EU-Flagge am Rathaus zu hissen. Sie drücken so ihr Bekenntnis zum vereinten Europa und zur europäischen Idee aus. Und Nürnberg macht mit!

Denn Europa ist Teil unseres täglichen Lebens, der Orte, Städte und Kommunen. Wir sind Europa! Europa ist nicht vollkommen, aber auch nicht schlecht und kann zusammen verbessert werden.

Mehr Informationen zur Initiative und allen teilnehmenden Kommunen finden Sie hier
<http://www.connectingeuropeans.eu/de/titelseite/>

